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《单词百科:calcium-channel是什么意思?calcium-
channel怎么发音?calcium-channel的解释和用法》

英语单词calcium-channel是什么意思?calcium-channel怎么读?calcium-channel怎么发
音?美加网为您整理了calcium-
channel的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！

calcium-channel怎么读

calcium-channel的读音:['k�ls��mt�'�nl]

calcium-channel的意思

1、[医]钙通道;

calcium-channel的相关词组

1、approach channel 引水渠;进港航道;引渠;
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2、air channel 通风道;通气槽;空气道;排气道;

3、back channel [计]反向信道;

4、channel spacing 频道间隔，信道的频率间隔;

5、channel address 通道地址;

6、calcium sulphate 硫酸钙;

7、calcium oxide 氧化钙，生石灰;

8、calcium chloride 氯化钙;

9、calcium channel blocker 钙通道阻滞药;

10、calcium carbonate 碳酸钙;

11、channel selector 波道转换开关；频道转换开关

12、english channel 英吉利海峡（英法之间）;

13、food channel 食物道，食物管;

14、green channel 绿色通道（快速通道）;

15、irrigation channel 灌渠;

16、idle channel 闲线路;

17、TV channel 电视频道

18、voltage-gated Ca2+ channel 电压门控ca2+通道

19、voltage-gated Ca2 channel 电压门控Ca2通道

20、voltage-gated Ca2 channel 电压门控Ca2通道

calcium-channel的双语例句

1、Cilnidipine was a novel dihydropyridin calcium antagonist including type L and Type
N calcium channel.
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西尼地平是兼具有L型和N型钙通道阻滞作用的新型钙拮抗剂.

2、Amlodipine ( ALDP ) is a new kind of calcium channel blocker of dihydropyridine.

氨氯地平是新型二氢吡啶类钙通道阻滞剂.

3、We've mentioned calcium channel blockers and diuretics, what about beta-blockers?

我们提到了钙通道阻滞剂和利尿剂, 那么β受体阻滞剂 呢 ?

4、International Circulation: We mentioned the calcium channel blockers.

《国际循环》: 我们刚才提到了钙通道阻滞剂.

5、Many of the calcium channel blockers come a-acting form and a-acting ( sustained
release ) form.

许多钙通道阻滞剂都有短效和 长效 两种.

6、The drug therapy group was slightly more likely to have taken calcium-channel
blockers and pain-killing nitrates.

药物治疗组有稍微更多的倾向服用钙通道阻滞剂和止痛的硝酸酯类药物.

7、AIM To study the antifibrotic effect of calcium channel blockers ) CCB ) on chronic
liver diseases.

目的:研究钙通道阻滞刑(CCB ) 抗肝纤维化的作用.

8、The calcium channel blocker had similar effect and was concerned by doctors.

而钙通道阻滞剂治疗消化性溃疡的疗效已引起广大医生的关注.

9、International Circulation: And when we talk about calcium channel blockers, what
about beta blockers?

《国际循环》: 我们在谈论钙通道阻滞剂的同时, 您对β受体阻滞剂有什么看法?

10、CONCLUSION MgS possesses inhibitory effects on voltage-activated calcium
channel and receptor-operated calcium chanel in CNS.

结论 水杨酸镁通过抑制电压依从性及受体操纵型的钙通道,对中枢神经系统具有较强
的钙拮抗作用.
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11、The usage rates of calcium channel blockers ( CCB ) were 20.9 % and 23.7 % ( P >
0.05 )

钙拮抗剂 ( CCB ) 使用率分别是20.9%和23.7% ( P>0.05 ).

12、Objective : To study the relationship between Xinmailong injection raising pressure
and calcium channel in vascular muscle.

目的: 研究心脉龙注射液升压作用与血管平滑肌钙通道之间的关系.

13、Calcium channel blockers relax blood vessels ( arteries and veins ) and lower your
blood pressure.

钙通道阻滞剂.通过放松血管 ( 动脉和静脉 ) 的方式来降低血压.

14、That is one of the advantages for the use of calcium channel blockers in China.

这也是在中国使用钙通道阻滞剂的一大优点.

15、Calcium channel antagonists are effective in the treatment of some vascular diseases
endotoxin shock.

钙离子通道拮抗药能够有效治疗某些心血管系统疾病.

以上是美加网为您整理的calcium-channel怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮
助。查看更多关于calcium-channel的用法、calcium-channel的释义、calcium-
channel的相关详情请点击：https://dict.tjqzz.com/calcium-channel
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